

# つなぎあつて元気に

55  
2016 新年号

**平山光子後援会**  
 事務所  
 大牟田市原山町1-5  
 0944-53-1661  
 自宅  
 大牟田市倉永1651  
 0944-58-1252  
 携帯  
 090-9077-0226  
 メールアドレス  
 mitsuko2007@tngbbijp  
 ホームページ  
 www.mitsuko-hirayama.net  
 フェイスブック  
 www.facebook.com/mitsukohirayama7



困りごと・わからないこと  
市政相談お待ちしております

謹んで新春のお慶びを  
申しあげます

今年が  
未来につながる  
希望の年になりますように

二〇一六年 元旦



お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申しあげます  
旧年中はお世話になりました  
本年もよろしくお願い致します



12月19日  
戦争させない・9条壊すな  
総がかり市民集会

だれの子どもも殺させない!と全国で  
起ち上がったママ達、当日はママの  
会@福岡から駆けつけてアピール

## 丙申（ひのえさる）の年

2016年、今年は60年に一度の丙申（ひのえさる）の年、いろんな意味で変革の年とされ、大きな出来事がある年と言われているそうです。ちなみに60年前日本でテレビ放送が開始、120年前にはオリンピックが始まり、240年前にアメリカ合衆国が独立しました。

この国の行方をさらに懸念しながら新年を迎えましたが、大企業の利益のためなら原発や武器まで輸出し、経済最優先、国民生活置き去り、一時的なばらまき政治から、命・くらし・次世代に配慮した政治、安心して暮らしていける社会実現への展望が開ける、そんな希望への変革の年になることを願わずにはいられません。

## 新市長誕生

大牟田市は来年市制100年を迎えます。昨年12月、第28代の中尾昌弘市長が誕生しました。12月議会では、大牟田をどのように舵取りしていくのかという市長への質問が集中しました。中尾市長は、立候補の当初から（無投票になりましたが）次代を担う子ども支援や教育の大切さを訴えてこられました。来年度予算にはそれがどのように反映されているのか期待

## 7月は参議院議員選挙

もするところです。しかし、少子化の解消のためにも、本来は国が子育てや教育にかかる費用については無償とすべきで、財源が厳しい自治体には出来ることが限られます。そんな中で、市民の皆さまや働く現場の声を伺い、早急に充実すべきことはしっかり訴え、市政に反映させていくよう今年も頑張つてまいります。

安本法では安倍政治に批判が大きく広がりました。しかし景気回復には期待という声もあります。その声には、企業を優遇し経済成長を最優先する安倍政治（結果GDPは世界3位でも格差は拡大、富は一部の富裕層が独占、一人当たりのGDPは低く、一人親世帯や子どもの貧困率が高い）を支持するのか、そうではない野党政治（GDPは高くなるけども、働く者の権利が尊重され、教育や福祉、社会保障が整い、安心して子どもを産み育て、老後も生活の不安がない、北欧式福祉国家を展望）を支持するのか、訴えていきたいと思えます。



議員から年賀状等の挨拶状をお送りすることは、公職選挙法で禁止とされています。この会報をもって、新年のご挨拶に代えさせていただきます。平山光子

# 光子の部屋

2016 新年号



## 平和な未来を次世代に

平山光子後援会長 福永 信正

新たな申年の年明け、皆様如何お迎えでしょうか。幸多い一年となりますよう祈念申し上げます。



昨年も、平山光子後援会、いろいろお世話になりました。申し遅れましたが、前会長の江崎アツ子先生の後を引き受けることになりました福永です。(高教組OB、平山市議の義兄です)どうぞよろしくお願いいたします。さて、安倍政権は、多くの国民の懸念の声に耳を貸さず、特定秘密保護法の強行採決、閣議で集団的自衛権の行使を容認、昨年は、大多数の憲法学者の憲法違反との指摘や多数の国民の反対の声を無視して安保法案(戦争法案)を衆参両院で強硬に採決するという暴挙を行い、平和憲法を骨抜きにしようとしています。抗議の声は今も続き、全国津々浦々で抗議行動が行われています。

今年7月に予定されている参議院選で現政権が勝利したら、憲法改正は一気に動き出すことになるでしょう。日本の平和主義は、正に剣が峰に立たされていると言えます。

平和であってこそ、私たちのくらしや人権は守られます。平和憲法を持つ日本ならではの人道的な役割で世界平和のために役割を果たす、次世代にはそんな日本を手渡していきたいと思えます。そのために後援会も平山市議と力を合わせて頑張っていきます。

結びに、今年も、平山光子と後援会に温かいご支援をお願い申しあげ、皆様のご健康とご多幸を祈念して、年頭のご挨拶とさせていただきます。

## 後期の活動から

**10月20日～22日 市民教育厚生委員会視察** (詳細は大牟田市議会のホームページ 視察報告に)  
静岡県藤枝市の「めざそう!!健康・予防日本一」事業、「創る健康、3つの健康予防プロジェクト」の楽しくお得な取り組みなどで一人あたり医療費が県内最低、元気で長生きのまちとして定住人口も増加。愛知県豊橋市では、保健所に発達支援センターがあり、常時相談や支援が行われている。

**10月28日～30日 社民民主護憲クラブ視察** (詳細は大牟田市議会のホームページ 視察報告に)  
東京多摩市の公契約条例、文科省で特別支援教育、小中一貫校法整備などについて詳しく聞き、意見交換。

**11月28日 空き家利活用セミナーinおおむた**  
大牟田居住支援協議会(大牟田住みよかネット)では住宅確保要配慮者・入居支援や空き家の有効活用を推進、空き家の相談も受けています。(57-2519)  
**憲法講演会**(九州大学大学院教授 熊野直樹氏)  
安倍政権が目指す、国防を基調とする「管理国家」体制が、民意も、国会も無視し着々と進んでいる。低温やけどのように、皮膚がじわじわと焼けていく。

**11月29日 自衛隊オスプレイ配備をめぐる状況 佐賀と柳川からの報告会**  
佐賀空港にオスプレイが配備されれば、午前8時から午後5時まで(夜間訓練時は午前6時半から午後10時まで)一日60回も離発着。大牟田も、危険性や騒音などは人ごとでは済まない・・・と。

**7月～12月 おおむた市民行動 安倍政治を許すな! 総がかりで!**  
1月5日から築町公園横でスタンディング。全国でも、安保法反対の国民的な広がりの中から繋がった「戦争させない・9条壊すな! 総がかり行動実行委員会」、継続的な反対行動と2000万人署名集め。

## 武力で平和は作れない 先達の教えにも

### 兵戈無用(ひょうがむよう)

お釈迦様の教え・「国・人民を治めるのに軍隊・武器を用いる必要がない」

### 剣を打ち直して鋤(すき)とし 槍を打ち直して鎌とする

旧約聖書イザヤ書2章4節「武器を農具に作りかえ平和が作られる」

